
R4わくわく体験入学アンケート結果 

 

１ 参加人数 生徒２８人 保護者２７人 

 

２ 体験入学を通して、中等に入学したい・させたいと思った割合 

  

 ５（入学したい）    ４    ３    ２ １（したくない） 未記入 

児童   １２人   ５人  ６人   １人   ０人   ０人 

保護者   ５人   ３人   １３人   ０人   ０人   ０人 

 

３．児童アンケート（記述） 

○学校紹介について 

・校長先生や各学年の人達が学校のことをわかりやすく説明していて、とてもわかりやすかった。 

・行事や授業内容が詳しく分かった。やってみたいと思った。 

・人とのコミュニケーションが大切で、そこにも力を入れていることがわかった。 

・パワーポイントを使っていて、見るのが楽しかった。入りたいという思いが高まった。 

・中等を詳しいところまで知れて、自分の考え方と合っているなと思った。SaGaSuプロジェクトやオリエンテー

ション合宿はすごいと思った。 

・面白そうなことがいっぱいあった。具体的だったので、興味がわいた。 

・楽しそうな部活がたくさんあったので、私も何か入ってみたいと思った。 

 

○授業見学について 

・わかりやすく授業をしていてとてもいいなと思った。 

・一生懸命に授業を受けていると思った。 

・授業の内容についていけるか心配になった。 

・中等生が静かにちゃんと授業をしていてよいと思った。 

・小学校での学習を用いた学習をしていたので、小学校での学習をしっかりやっておきたいと思った。 

・詳しいところまで、タブレットなどを活用して調べていて、内容がしっかりと入ってきそうだと思った。 

・授業の内容が全然わからないものが多かったので、これから勉強したいと思った。 

・自分の将来の夢のために一生懸命勉強している生徒を見たら、自分も勉強を頑張りたいと思った。 

・小学校の授業より、男女自然に授業を行っていて、すごいと思った。 

 

○授業体験について 

・正の数、負の数のことや数学について知ることができた。 

・すごく優しく教えてくれてもっと授業をしたいと思った。 

・楽しかったです。授業の内容がよくわかった。 

・ちょっと難しかったが、ちゃんと理解できた。 

・小学校では学べないことが学べてよかった。 

・中学校でする内容は、あまり小学校の違いがなく、いっきに不安が解消された。 

・意外に初めて会った人とも解答を見せあえたので、よかった。 

・楽しく英語を覚えられたのでよかった。 

・進むスピードが速かったけれど、とても受けやすくてなじみやすい授業でした。 

 

○その他なんでも 

・陸上部と駅伝部を見学して、自分も先輩のように走りたいと思った。 

・陸上部を見学できてよかった。私は長距離をがんばりたいので、入部したいと思った。 

・バスケの部活は中等ではなく、他のクラブチームに行ってもよいのか。 

・部活が楽しそうでした。芸術部や陸上部などに興味をもった。 

・窓の外の景色がきれいでした。 

 

 

 

 

 

 

 



４．保護者アンケート（記述） 

○学校紹介について 

・学校での様子をわかりやすく説明いただきました。様々な活動が行われ、他学年との交流を深められることが 

わかりました。スクリーンの写真も良かった。 

・１～６年生が一緒に行事に取り組むことで、先輩から後輩へよい伝統が引き継がれていくと感じた。 

・学校の行事の様子がよくわかった。 

・様々な活動を知れて良かった。説明が重複していたので、長く感じた。 

・学生が実体験に基づいて説明をしてくれたので、先生が話をするよりも参考になったと思う。 

・中等の生徒さんはさすがしっかりと発言ができていて、すばらしいなと思った。 

・活動が多く、様々なことを経験できると感じました。充実した中学生生活を過ごせそうだと思った。 

 

○学校説明会について 

・校長先生と生徒からの説明があり、活動の雰囲気がわかりやすかった。 

・校長先生の熱量が高く、信頼できる学校という印象を受けた。 

・先生方が熱心に指導してくださる様子がよくわかった。 

・実際に子どもを通わせた PTAの方のお話は大変参考になった。子どもの意思を大切にしたいと思う。 

・本人が行きたい気持ちがあるなら、頑張ってもらいたいと思うが、学習習慣が身に付いていないので不安に感

じる。中等に通学することで、主体性のある子に育ってくれたらと思う。 

・英語、数学は少人数制で分かるまで指導してくださるというところはありがたいと思った。 

・異学年交流や海外研修などは他校でなかなか経験できないことなので、学年の壁を越えて仲良くなれるのは良

いと思った。 

・中等の目指す教育がよくわかった。 

・将来の夢の可能性を広げるためにも、中等はよいと思いました。特に早い段階での自立はその通りだと思った。 

 

○授業参観・体験について 

・少人数で良いなと思った。 

・ICT機器の活用が進んでいることが分かった。 

・少人数での学習（20 人以下）を積極的に取り入れ、きめ細やかな学習指導をしていただけるのかなと感じた。 

・良い雰囲気で、落ち着いて学習しているように感じた。 

・生徒がみんな授業に集中しているように感じた。 

・先生方もハキハキして感じがよかった。 

・少人数の授業が多く、わからないことなど質問しやすい環境で良かったと思います。 

・とても難しい内容の授業を受けているので、うちの子がついていけるのかと不安に感じた。 

・授業の進むスピードがやはり小学校とは違うなと実感した。 

 

○その他なんでも 

・いろいろな授業や施設を見ることができて、学校選ぶ参考になった。 

・情報誌や大学関係の本が身近にあり、よいと思いました。スケジュール管理等もあり、ありがたい。 

・校長先生がとても熱心でよかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


